

**TRADE REPUBLIC: PROVISIONSFREIER MOBILER WERTPAPIERHANDEL UND KOSTENFREIES ETF-SPAREN IMMER BELIEBT**

- Digitale Geldanlage in Zeiten von Niedrigzinsen sehr gefragt
- Trade Republic bietet eine Vielzahl von nachhaltigen ETF-Sparplänen die hohen ESG-Kriterien entsprechen
- Starkes Wachstum des Kundenstamms im Januar 2020

**BERLIN, 4. FEBRUAR 2020**

**Das anhaltende Niedrigzinsniveau lässt viele Menschen nach lukrativen Möglichkeiten für ihre Investments suchen. Der Wertpapiermarkt wird hierfür immer beliebter. Dazu gehört unter anderem auch der langfristige Vermögensaufbau, der sich etwa mit ETF-Sparplänen erzielen lässt. Mit ihrer Vision, Wertpapierhandel für jedermann mobil, einfach und provisionsfrei zugänglich zu machen, liegt die Trade Republic voll im Trend. Das beweist auch das starke Kundenwachstum, das im neuen Jahr noch einmal an Fahrt aufgenommen hat.**

„Wir freuen uns sehr, dass die Trade Republic immer stärkeren Zuspruch erhält. Das führen wir auf die nutzerfreundliche Handhabung unserer App, den provisionsfreien Wertpapierhandel und das Angebot von kostenfreien Sparplänen für die Vermögensbildung zurück. Wir erwarten in den kommenden drei Monaten, mehr als 100.000 Depotkunden zu haben - weniger als zwölf Monate nach Eröffnung der Warteliste ist das ein wichtiger Meilenstein“, sagt Christian Hecker, einer der Gründer der Trade Republic.

Im Januar war insbesondere das Thema Sparen bei vielen Kunden der Trade Republic wichtig. Für den langfristigen Vermögensaufbau bietet sie gebührenfreie und individuell gestaltbare ETF-Sparpläne. Für die Wahl des passenden Investments stehen den Kunden dabei mehr als 300 ETFs des weltweit führenden Vermögensverwalters BlackRock zur Verfügung, hierunter auch eine Vielzahl von ETFs die nach hohen Nachhaltigkeitskriterien (ESG) erstellt worden sind. „Die junge Generation legt Wert auf Nachhaltigkeit - auch bei der Geldanlage. Die Trade Republic bietet nicht nur dieser Zielgruppe mehr als 300 ETFs unseres Partners iShares by Blackrock an, der Vorreiter im Bereich nachhaltiger Investments ist,“ berichtet Christian Hecker.

Das große Interesse der Kunden, die einfache Handhabung sowie die Stabilität der eigenen Banktechnologie wird auch von der Anzahl der Transaktionen unterstrichen: So wurden in den vergangenen zwölf Monaten mehr als eine Millionen Wertpapiertransaktionen getätigt und in Sekundenschnelle von der Trade Republic mit automatischer Steuerabwicklung ausgeführt. Die Kunden erhalten damit ihre Wertpapierabrechnung direkt in der mobilen Postbox.

Seit Januar 2019 befreit die Trade Republic ihre Kunden von hohen Orderkosten, Depotgebühren oder Negativzinsen. Ermöglicht wird dieses disruptive Angebot durch die selbst entwickelte Infrastruktur, die Bankprozess vereinfacht und gleichzeitig für den Kunden verbessert. „2019 haben viele deutsche Broker Gebühren erhöht oder gar neue Kosten eingeführt“, erläutert Christian Hecker. Aufgrund der modernen Technologie reichen der Trade Republic die marktüblichen Rückvergütungen der Handelspartner, die etliche Broker in Deutschland erhalten. „Für eine Wertpapiertransaktion erhalten wir im Schnitt ca. 1,30 Euro von unseren Handelspartnern. Das alleine ermöglicht uns als erstem Broker in Deutschland provisionsfreien Wertpapierhandel anzubieten“, fügt Mitgründer Thomas Pischke, verantwortlich für die IT Entwicklung bei Trade Republic, hinzu.

Auch 2020 will die Trade Republic die Wertpapieranlage in Deutschland und Europa nachhaltig verändern. Die Kunden können sich auf eine Vielzahl von neuen Funktionen zum einfachen Handeln, Investieren und Sparen mit Wertpapieren freuen. Nach der erfolgreichen Öffnung der Warteliste in Österreich sollen bald auch alle österreichischen Kunden vom mobilen und provisionsfreien Wertpapierhandel profitieren.

**WEITERE INFORMATIONEN UND PRESSEMATERIAL FINDEN SIE HIER:**

[Website](#) | [FAQ](#) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#)

**FÜR WEITERE FRAGEN, MELDEN SIE SICH BEI UNS:**

Bettina Fries  
presse@traderepublic.com  
+49 30 5490 63121

## **ÜBER TRADE REPUBLIC**

Die Trade Republic Bank bietet ihren Kunden als erster deutscher Broker die Möglichkeit, mobil und provisionsfrei Aktien, ETFs und Derivate zu handeln. Es fällt lediglich eine Fremdkostenpauschale von einem Euro pro Handelsgeschäft für die Abwicklung an. Die intuitive App des Berliner FinTechs bietet die mobile Depotöffnung, einfache Such- und Filterfunktionen, eine personalisierte Timeline sowie lange Handelszeiten von 7:30 bis 23 Uhr börsentäglich.

Die Anleger können in der App über 7.800 deutsche und internationale Aktien und ETFs auf Indizes, Rohstoffe und Währungen börslich handeln. Gebührenfreie und individuell gestaltbare ETF-Sparpläne ohne Fremdkostenpauschale ergänzen das Angebot.

Die Kursqualität (Spread) wird börslich überwacht. Die Spreads sind an den Referenzmarkt XETRA, soweit dort handelbar, gebunden. Außerdem sind rund 40.000 Derivate von HSBC Deutschland auf Indizes, Währungen und Rohstoffe provisionsfrei handelbar.

Durch den Einsatz moderner Technologie realisiert die Trade Republic Kostenvorteile, die sie direkt an ihre Kunden weitergibt: keine Orderprovisionen, keine Depotgebühr, keine Negativzinsen – lediglich eine Fremdkostenpauschale von einem Euro pro Trade. Die Trade Republic kooperiert mit renommierten Partnern wie der HSBC, BlackRock und der solarisBank.

Die Trade Republic Bank ist eine in Deutschland lizenzierte und von der Bundesbank und BaFin beaufsichtigte Wertpapierhandelsbank. Die Gründer Christian Hecker, Thomas Pischke und Marco Cancellieri haben das Unternehmen seit 2015 aufgebaut. Im Januar 2019 hat die Trade Republic als erster deutscher Broker mit der Einführung des mobilen und dauerhaft provisionsfreien Aktienhandels begonnen. Zu den Investoren der Trade Republic gehören die VC Investoren Creandum und Project A sowie die sino AG.

## **Über BlackRock**

BlackRock hilft Anlegern, eine bessere finanzielle Zukunft aufzubauen. Als Treuhänder und führender Anbieter von Finanztechnologien bieten wir unseren Kunden bedarfsgerechte Lösungen für die Planung ihrer wichtigsten Ziele. Zum Stichtag 30. September 2019 verwaltet die Gesellschaft im Auftrag von Investoren weltweit rund 6,96 Billionen Dollar. Weitere Informationen finden Sie auf der Internetseite des Unternehmens: [www.blackrock.com/de](http://www.blackrock.com/de) | Twitter: @BlackRockDE

## **Über iShares**

iShares eröffnet Chancen auf allen Märkten, um den sich wandelnden Bedürfnissen der Investoren gerecht zu werden. Mit mehr als zwanzig Jahren Erfahrung, einer globalen Palette von mehr als 900 Exchange Traded Funds (ETFs) und 2 Billionen US-Dollar an verwaltetem Vermögen zum 30. September 2019 treibt iShares die Entwicklung der Finanzindustrie weiter voran. iShares-Fonds basieren auf der Expertise von BlackRock im Bereich Portfolio und Risikomanagement. BlackRock haben Anleger mehr Geld anvertraut als jeder anderen Investmentgesellschaft (basierend auf 6,96 Billionen Dollar verwaltetem Vermögen zum 30.9.19).